

## Apex Germany

## Hoher Stellenwert für Gastronomie



Das neue Wandgerät „Apex Wall Deluxe“ ist mit jedem Freischaltterminal kompatibel.

Für Apex-Geschäftsführer Gerhard Hubmann ist klar: „Durch die gesetzlich bedingte Reduktion von Spielangeboten in Spielhallen muss die Gastronomieaufstellung noch attraktiver werden und einen höheren Stellenwert erfahren.“ Dies würde einem Abwandern in den Online-Bereich entgegenwirken. „Hier öffnet sich die Chance für den Automatenunternehmer, durch attraktivere Angebote und bessere Performance der Geräte mehr Gäste zu erreichen.“ Wichtig seien attraktive Spiele, die die Spielfreude beim Gast steigern. Das neu designte Gastrogerät „Apex Wall Deluxe“ ist mit 22“ Monitoren ausgestattet. Es ist „kompatibel für einen gesetzeskonformen Betrieb und Anschluss an das Sperrsystem OASIS, sodass der Wirt eine größtmögliche Unterstützung durch das technische Zusammenspiel von Gerät und Sperrdatei erfährt“. Außerdem gewährleiste das neue Gerät eine „leichtere Geräte-Handhabung für den Aufsteller, um die Service-/Handhabungszeit für das Gerät so niedrig wie möglich zu halten“. Die Spielesoftware EVO sei für alle Apex-Geräte auch speziell für die Gastronomie konzipierbar.



*»Der Wirt benötigt die größtmögliche Unterstützung durch das technische Zusammenspiel von Geräten und der OASIS-Abfrage.«*

**Gerhard Hubmann**